



invierno



Corcubión, el mejor sprinter en el premio de la Fegentri

(19/09/2011)

Enfrentado a algunos de los mejores velocistas activos en Mijas, **Corcubion (Kashwan y Loureira)** se impuso por dos cuerpos el sábado en el Premio Fegentri sobre 1.200m. en la jornada matinal con la que el hipódromo de Mijas inauguró su temporada de otoño. El caballo de la Cuadra Pereira alcanza de esta manera los 63.000 euros en ganancias.

Los caballos nacionales acapararon las tres primeras carreras de la jornada. Tras el caballo entrenado por José Carlos Lopera llegaron las victorias –en sendos hándicaps con referencias del producto de la Yeguada Milagro **Delirada** (por casi cinco cuerpos en el de 2.100m.) y de **Ariza**, con la que la yegua criada por Manuel Delgado y Feldstein SL –presentada en la Subasta ACPSIE' 08- firmaba su ya cuarto triunfo.